
第２８７回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  令和３年９月２４日（金）１３時２８分～１４時２４分 

場 所  第一会議室（本部管理棟３階） 

出席者  学長 今岡春樹，理事(研究・財務担当) 藤原素子， 

理事(企画・広報担当）小路田泰直，理事 (教育・学生担当) 小川英巳， 

理事(産学連携担当）野村剛，理事（地域連携担当）平井みどり 

列席者  監事 三野博司，監事 福田隆一，副学長・事務局長 河本雅弘 

議 長  今岡学長 

 

Ⅰ．審議事項 

 １. 第４期中期目標・中期計画について 

  小路田理事から，資料１-１～１-２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

  事務局長から，資料１-３により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

   
 ２. 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書について  

  総務・企画課長から，資料２-１～２-３により説明があり，審議の結果，一部文言を修正する

こととした上で承認した。 
 
 ３. 監事候補者選考会議委員の選出について 

  学長から，資料３により，理事から選出する監事候補者選考会議委員について説明があり，

藤原理事を選出する提案があり，審議の結果，これを承認した。 
 
 ４. ネーミングライツ事業について 

  事務局長から，資料４-１～４-３により説明があり，審議の結果，ネーミングライツ事業を

実施すること，住友重機械工業株式会社からの申し入れを受けることを承認した。 

  福田監事から，企業側のメリットについて質問があり，学長から，女子のエンジニアの育成を

助成しているというイメージ戦略が想定される旨の回答があった。 
 
５．その他 

 特になし  

 

Ⅱ．報告事項 

 １．奈良教育大学との連携協議について  

学長から，資料５により報告があった。 

第２５回においては，教員の昇任のための選考は評価結果に基づき行うことを規定すること

で合意したこと，教員の降任に関する手続き等の規定は引き続き検討を行うこと，処遇格差是

正の方向性について，経営協議会学外委員からの意見を頂くことで打開点を探るべく，各大学

の経営協議会に互いの学長及び事務局長が出席して説明ならびに意見交換をすることとなった

こと等，第２６回においては，監事候補者の選考を行うための選考会議を立ち上げることとな

ったこと，奈良国立大学機構における両大学共通の審議組織として，現在の部局長会議の役割

を「執行役会」と称する会議とすることを検討していること等，奈良教育大学との連携協議の

進捗について報告があった。 

 

 ２．法人統合に伴う令和４年度以降の両大学間の授業担当について  

事務局長から，資料６により，法人統合に伴い両大学間の授業担当については，非常勤講師

の身分（兼業）ではなく兼任発令となるため，授業担当に対する給与は支給されないが，教員研



究経費の配分額を増額する旨の報告があった。 

 

３．中期目標・中期計画の素案に係る確認事項等について  

小路田理事から，資料７により，文部科学省から確認事項等の連絡があり，これに対して点

検作業及び回答案作成を行ったことの報告があった。 

 

４．令和２事業年度財務諸表の承認について 

藤原理事から，資料８により報告があった。 

 

５．令和４年度概算要求事項について  

財務課長から，資料９-１～９-２により，令和４年度概算要求の方向性について，また本学

より提出した要求内容について報告があった。 

 

６．令和４年度国立大学法人等施設整備の事業評価結果について  

事務局長から，資料１０により報告があり，要求事項のうち，本部管理棟改修については，総

合評価がＳのため文部科学省から財務省に提出される概算要求事項への選定が想定されるとの

説明があった。 

 

７．工学部の学生募集について  

学長から，工学部の学生募集について，９月１日に文部科学省より連絡があったため，学生

募集を開始できるようになったこと，またＡＯ入試の出願状況について報告があった。 

 

８．人事報告について 

総務・企画課長から，資料１１により報告があった。 

 

 ９．その他 

  なし 

 

以 上 


	３. 監事候補者選考会議委員の選出について

